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予
算
特
別
委
員
会

予
算
特
別
委
員
会

歳
　
入

問 

固
定
資
産
税
や
国
庫
補
助
金

が
減
額
に
な
っ
た
要
因
は
。

答 

固
定
資
産
税
の
減
額
は
３
年

に
一
度
の
評
価
改
定
時
期
と
、
メ

ガ
ソ
ー
ラ
ー
の
減
価
償
却
。
新
型

コ
ロ
ナ
感
染
症
に
よ
る
中
小
企
業

対
象
減
免
に
よ
る
も
の
で
、
国
庫

補
助
金
の
減
額
は
主
に
人
口
減
少

が
要
因
と
な
っ
て
い
る
。

歳
　
出

�

■
総
務
費

問 

昨
年
よ
り
実
施
し
た
、
行
政

事
務
委
託
制
度
の
状
況
は
。

答 

事
務
委
託
は
法
改
正
で
行
っ

た
も
の
で
事
務
の
効
果
や
成
果
が

目
的
で
は
無
い
。

問 

シ
テ
イ
プ
ロ
モ
ー
シ
ョ
ン
広

告
事
業
と
は
。

答 

Ｆ
Ｍ
仙
台
に
て
毎
月
第
１
金

曜
日
10
時
よ
り
町
の
Ｐ
Ｒ
を
す
る

た
め
放
送
し
て
い
る
も
の
。

�

■
民
生
費

問 

保
育
所
調
理
室
改
修
工
事
の

内
容
は
。

答 

調
理
室
の
床
、
壁
の
老
朽
化

が
進
み
改
修
す
る
も
の
。

�

■
農
林
水
産
業
費

問 

道
ば
た
林
業
の
今
後
の
事
業

計
画
は
。

答 

有
害
鳥
獣
対
策
を
含
め
た
事

業
で
、
森
林
育
成
を
図
り
林
家
の

所
得
向
上
の
た
め
森
林
経
営
計
画

に
つ
な
げ
て
行
き
た
い
。

�

■
商
工
費

問 

滑
津
大
滝
公
園
の
階
段
工
事

の
内
容
は
。

答 

大
滝
に
敷
設
さ
れ
て
い
る
鉄

製
の
階
段
に
流
木
被
害
が
発
生
す

る
た
め
、
撤
去
す
る
も
の
。

問 

ス
キ
ー
場
格
納
庫
修
繕
内
容

と
早
期
対
応
は
で
き
な
か
っ
た
の

か
。

答 

格
納
庫
屋
根
、
外
壁
の
老
朽

化
に
よ
る
修
繕
で
、
利
用
者
の
安

全
の
為
、
リ
フ
ト
の
修
繕
を
優
先

し
た
。

�

■
教
育
費

問 

滑
津
公
民
館
ア
リ
ー
ナ
修
繕

内
容
は
。

答 

雨
漏
り
の
為
に
体
育
館
屋
根

を
全
面
張
替
え
る
も
の
。

問 

小
・
中
学
校
の
タ
ブ
レ
ッ
ト

教
育
と
は
。

答 

タ
ブ
レ
ッ
ト
を
利
用
し
て
学

校
以
外
で
も
オ
ン
ラ
イ
ン
に
て
学

習
を
行
っ
て
い
る
。

�

■
公
債
費

問 

償
還
金
約
２
４
０
０
万
円
に

な
る
が
、
今
後
も
同
額
に
て
推
移

す
る
の
か
。

答 

公
共
施
設
関
連
や
学
校
施
設

管
理
な
ど
で
増
え
る
こ
と
も
考
え

ら
れ
る
が
、
今
後
も
バ
ラ
ン
ス
を

取
り
な
が
ら
、
計
画
的
に
進
め
て

行
き
た
い
。

▲予算特別委員会の様子

予算特別委員会委員長報告（抜粋）

　本委員会は、３月８日から９日までの実質２日間にわたり委員会を開催し、
執行部からは、町長以下、各課長並びに課長補佐等の出席を求め、予算の全般
的な事項及び内容等について詳細に審査を行いました。
　その結果、一般会計予算並びに８特別会計予算について、いずれも妥当なも
のと認め原案のとおり可決しましたが、一般会計歳入の財政調整基金からの繰
入額が前年度より増額していることや、歳出においては移住・定住、子育て環
境整備関連の予算が際立ち、構造物の設置・解体に対する行政執行の在り方な
ど様々な審議が行われました。
　各事業執行においては、各施設の指定管理業務や農地中間管理機構を主体と
した圃場整備事業、南蔵王エリア再開発事業など町の基幹産業の振興や観光産
業の振興についての審議も行われましたが、予算執行にあたっては職員が一丸
となり、すべての施策は町民のためにあることを念頭に事業の執行にあたられ
ることを期待し報告と致します。

予算特別委員会委員長　梅　津　政　志　

問 

梅
津　
政
志　
議
員

　
12
月
中
に
資
金
不
足
が
予
測
さ

ら
た
が
と
思
わ
れ
る
が
こ
の
時
期

に
な
っ
た
理
由
は
。
ま
た
、
再
々

出
資
金
や
補
助
金
を
出
さ
な
け
れ

ば
な
ら
な
い
の
か
。

答 

町
長

　
12
月
に
は
資
金
不
足
の
話
は
な

か
っ
た
。
昨
年
は
借
入
金
と
し
て

行
っ
た
が
、
今
回
は
出
資
金
と
し

て
補
正
す
る
。
問
題
が
あ
れ
ば
早

め
に
議
会
に
説
明
す
る
。

問 

吉
田　
修　
議
員

　
常
勤
医
師
不
足
の
対
策
は
。

答 

町
長

　

医
師
不
足
は
病
院
で
対
応
す

る
。
医
師
派
遣
会
社
で
の
対
応
も

検
討
し
た
い
。

問 

五
十
嵐　
敏
夫　
議
員

　
病
院
を
解
散
す
る
た
め
の
課
題

や
解
散
の
為
に
ど
の
く
ら
い
の
金

額
が
必
要
な
の
か
。
日
程
は
。

答 

町
長

　
１
市
２
町
の
議
会
定
例
会
終
了

後
、４
月
中
に
県
の
許
可
を
受
け
、

病
院
解
散
作
業
部
会
を
立
ち
上
げ

る
が
解
散
に
は
多
額
の
金
が
か
か

る
。
入
院
患
者
や
職
員
の
処
遇
へ

の
対
応
が
課
題
あ
り
、
日
程
に
つ

い
て
は
今
後
協
議
を
行
う
。

定
例
会
追
加
提
案

◆�	

令
和
２
年
度
補
正
予
算（第

10
号
）

【
提
案
理
由
】

　
財
政
調
整
基
金
繰
入
金
の
増
額

を
見
込
み
、
白
石
市
外
二
町
組
合

に
対
す
る
出
資
金
等
を
措
置
す
る

た
め
補
正
を
行
う
も
の

【
補
正
額
】

　
２
０
０
０
万
円
追
加


